

Paris 18 Mayo 1960.

Querido Jaime

Acabo de recibir tu maraviloso corte del 10. puedes figurarte la alegría que nos ha producido desde la del 25 de febrero de mi madre que no teníamos noticias vuestras.

Espero que la buena intención que tienes, para hacer más frecuente nuestra correspondencia, sea un hecho y puedes estar seguro que por mi parte también compartiré ese proceder.

Nos gusta que nos hables de todos los tuyos, pero sobre todo de tu Jequeno, hemos pensado tanto con tu Pecho. Nos hubiera gustado tanto verlos jugar, reír y hablar juntos.

El nuestro hace pocos días que ha pasado los dos meses, ya empieza

o desahogarse a arañar y ha hecho  
la bicicleta con los pies.

Me gustaría verlos de lado por-  
que estoy convencido de que se pa-  
recen, el pequeño este, si lo vieras, tiene  
una cara de churrumbele que me  
miedo, tiene unos ojos que se  
le como media cara, tiene el carac-  
ter un poco nervionillo cosa que le  
hace parecer con aires de travieso.

De momento los ojos son azul  
oscuro, pero tiempo, miedo que los  
cambie por los del color de los ojos y herce,  
ya que como sabes les paso lo mismo.  
Las noticias que me das de  
mi madre me tranquilizan, ya  
que esta es una de las preocupaciones  
nuestras.

que trabajas, y que trabajas  
mucho, ya lo suponíamos pues no  
te podemos imaginar sin esta capa-  
cidad de trabajo que tanto te he admirado.

Y me dirás en qué son tus obras,  
¿Sería una alejía muy grande  
si nos pudieras enviarla.  
Me gustaría mucho estar a  
tu lado porque estoy un cuando  
un tema para la tesis del Docto-  
rado que pienso hacer el año que  
viene, ya que <sup>en</sup> este no me sale par-  
mas, que asistir a clases, por

lo avanzado que está el curso.  
Aquí el Doctorado de Derecho  
para extranjeros, está dividido  
en dos semestres, y puedes escoger  
once clases de ellos, por mi parte  
he escogido ciencias financieras,  
de que además de la tesis tengo  
que estudiar legislación financiera,  
-Economía política, -Estadística-

y ciencia financiera.

Creo que me puedes ser muy  
útil y por los programas he  
visto que hay materias que  
me interesan mucho.

Tus recuerdos de los te y las  
revistas de autario nos han puesto  
tristes. No entiendo mucho tu temor  
de que vivamos concentrados en nuestras

vidas, por mi parte creo cada uno de  
vosotros vive en nuestra imaginación  
con una vida que corre al lado de la  
nuestra, y que quizás no es real pero  
si muy afectiva y que cada día que  
para sentimos más temerosos tan

lejos. Si alguno de vosotros pudiera venir  
aquí a pasar algún tiempo!

Recibe un abrazo bien  
fuerte de Tu abuelo

ah! no nos dices si la Pura continúa  
criandose en pequeños. La Carre